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Moria expands its footprint into eye 
surgery by acquiring ALCHIMIA SRL 

September 07,2022 9:00 ET | Source: Moria SA 

 

Moria, a leading French group in the field of ophthalmic surgical devices, is 
pleased to announce the acquisition of Italian-based company Alchimia SRL. 
Alchimia SRL is one of the leading manufacturers of devices for ophthalmic 
surgery and human tissue banking.  

A strong reputation in ophthalmic surgery 

Founded in 1993, Alchimia SRL benefits from 30 years of expertise in chemical, 
microbiological and pharmacological field for posterior and anterior segments of 
the eye and relies on a network of over 60 distributors worldwide. Product 
flagships among others are silicone oils, perfluorocarbons, dyes and human tissue 
banking media. 

An acquisition in line with the Group's development strategy 

This acquisition fits perfectly with Moria strategy and completes Moria existing 
ranges of products for Vitreoretinal surgery and Keratoplasty. Aim is to further 
expand existing positions on those market segments. 

Bruno Chermette, Moria President and CEO, emphasises: “we are delighted to 
welcome the Alchimia team within our group. This acquisition brings Moria 
a new capacity for meeting ever evolving surgeons’ needs, in rapidly expanding  
our product offering. This enables us to leverage the numerous commercial 
benefits resulting from this acquisition” 
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Moria acquiert ALCHIMIA SRL et étend 
sa présence en chirurgie oculaire  

7 Septembre 2022, 9h00 ET | Source: Moria SA 

 

Moria, l’un des principaux groupes Français dans le domaine des dispositifs 
chirurgicaux oculaires, a le plaisir d’annoncer l’acquisition de la société italienne 
Alchimia SRL. Alchimia SRL est l’un des principaux fabricants de dispositifs pour la 
chirurgie oculaire et les banques de tissus humains.  

Une forte réputation dans la chirurgie oculaire 

Fondée en 1993, Alchimia SRL bénéficie de 30 ans d’expertise dans le domaine 
chimique, microbiologique et pharmacologique pour les segments postérieur et 
antérieur de l’œil et s’appuie sur un réseau de plus de 60 distributeurs dans le 
monde entier. Les produits phares, entre autres, sont les huiles de silicone, les 
hydrocarbures perfluorés, les colorants et les milieux de conservation de banque 
de tissus humains. 

Une acquisition en lien avec la stratégie de développement du Groupe 

Cette acquisition s’inscrit parfaitement dans la stratégie de Moria et complète les 
gammes existantes de produits Moria pour la chirurgie vitréo-rétinienne et la 
kératoplastie. L’objectif est d’étendre davantage les positions existantes sur ces 
segments de marché. 

Bruno Chermette, Président-directeur général de Moria, annonce : « Nous 
sommes ravis d’accueillir l’équipe Alchimia au sein de notre groupe. Cette 
acquisition apporte à Moria une nouvelle capacité à répondre aux besoins en 
constante évolution des chirurgiens, en élargissant rapidement notre offre de 
produits. Cela nous permet de tirer parti des nombreux avantages commerciaux 
résultant de cette acquisition. » 

 

 

 

 


